



Frohe Weihnachten!

Wie heißt es so schön, die Hoffnung stirbt zuletzt. Vor einem Jahr hatte ich noch die Hoffnung, dass wir uns in diesem Jahr noch zu der ein oder anderen dienstlichen bzw. geselligen Veranstaltung treffen können, aber leider mussten wir auch hier wieder auf einen Großteil verzichten.

Für den kameradschaftlichen Zusammenhalt und auch die reibungslose Zusammenarbeit im Bereich der Impfungen danke ich allen Kameradinnen und Kameraden sowie dem Landkreis Peine.

Euch und Euren Angehörigen wünsche ich, auch im Namen meiner Stellvertreter, frohe und besinnliche Weihnachtstage und ein gutes erfolgreiches neues Jahr.

Ob ein Jahr neu wird, liegt nicht am Kalender, nicht an der Uhr.

Ob ein Jahr neu wird, liegt an uns.

Ob wir es neu machen, ob wir anfangen zu denken,

ob wir neu anfangen zu sprechen,

ob wir neu anfangen zu leben

(Johann Wilhelm Wilms)

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Rüdiger Ernst
Kreisbrandmeister